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En reunión virtual, siendo las 13,00 h. del 7 de noviembre de 2022, 

se reúnen los miembros de la Unidad de Garantía de Calidad del Grado de 
Medicina con la asistencia de Dª Mercedes Gil Campos, Dª Mª José Moreno 
Jaén, Dª Nuria Barbarroja Puerto, D. Rafael Flores Raigal, Dª Pilar Font 
Ugalde y D Francisco Jesús López Páez. También asiste como invitado D. 
Manuel Romero Saldaña. 
 
Se trató el siguiente orden del día:  

  
1.- Información por parte de D Manuel Romero Saldaña 
El profesor Romero nos informa que desde el mes de julio el formato 
disponible para realizar el autoinforme del título de Grado de Medicina, se 
ha modificado (se modifica la estructura y codificación de evidencias). A 
pesar de ello, desde el decanato se toma la decisión de que quede 
disponible en la web, el autoinforme del Grado de Medicina del curso 20-
21 que ya se había redactado y revisado en el formato hasta esa fecha 
vigente.  
 
Para el plan de mejora que hay que redactar antes de que acabe el año, 
se tendrá en cuenta dicho autoinforme, aunque dicho plan, se realizará en 
el nuevo formato. 
 
También comenta que el autoinforme de seguimiento será obligado 
redactarlo anualmente a partir de ahora y en este nuevo formato, y cada 
3 años será evaluado por la DEVA. 
 
Nos recuerda que el actual documento de renovación del Título del 2017, 
habrá que volver a redactarlo y finalizarlo en octubre de 2024. 
 
También informa que el 26 de octubre se impartió por parte de dos 
anestesistas, el curso de punción lumbar que como actividad de mejora 
con la ayuda económica concedida, se propuso en el curso anterior. Al 
taller acudieron 41 alumnos de 5º y 6º de Grado de Medicina. 
 
Nos insta a ir planteando propuestas de mejora concretas, si es posible, 
comunes con el Grado de Enfermería y Fisioterapia, para solicitar de nuevo 
la ayuda en la próxima convocatoria. 
 
2.- Sra. Presidenta  
 

La Presidenta da la bienvenida al nuevo miembro del estamento de 
estudiantes, D Francisco Jesús López Páez y nos insta a una nueva reunión 
para el 21 de noviembre, para revisar el plan de mejora que tenemos que 
redactar antes de que finalice el año. Para ello envía copia del mismo por 
email a todos los miembros para que cada uno revise el punto concreto de 
la memoria que viene trabajando y pongamos en común las correcciones 



 
 
 
 
 

Grado de Medicina 
Unidad de Garantía de Calidad del Título de Medicina 

 2 

que se hagan para comentarlas y llegar a acuerdos, de forma que 
plasmemos la información que no encontramos o es deficitaria en la página 
web de la UCO, así como otras deficiencias que pueden ser susceptibles de 
mejora para cursos siguientes.  Además, se propone considerar 
especialmente las propuestas del alumnado. 

 
 

2.- Ruegos y preguntas 
 
D Francisco Jesús López Páez nos recuerda que el próximo 11 de 

noviembre el Vicerrector de estudiantes, acudirá al centro para hablar sobre 
calidad y tratará de trasladar nuestra inquietud por conocer cómo se pretenden 
llevar a cabo las propuestas de mejora ya indicadas en cursos anteriores, y que 
son comunes incluso con otros grados, y que aún están pendientes. 

 
Siendo las 14:00 h. se da por concluida la reunión 

  
 

             
 
Vº. Bº. Mercedes Gil Campos   Pilar Font Ugalde  
Presidenta U.G.C.T.M.    Secretario de la U.G.C.T. 
 


